## ntreprises rhône-alpes

vue mensuelle d'informations industrielles économiques et sociales

55, montée de choulans - 69323 lyon cedex 05 tél. (7) 842-29-53

le micro « personnel » qui permet faire facilement son « petit » proamme, mais il n'est pas très rapide etite capacité de mémoire).

le micro « portable », plus qu'un dget, peut s'emporter comme un aché-case. Idéal pour un comptable, r exemple, qui va à domicile tenir les mptes de ses clients.

deux autres modèles, plus clasues dans leur application sont utilis respectivement par GIMM (menuiie industrielle à Tassin) et COMABI hafaudages à Trévoux). Ils doivent surer peu à peu la décentralisation ine partie du travail administratif au néfice des dépositaires ou revenurs.

Pour GIMM par exemple, 30 microlinateurs seront peu à peu installés ez les distributeurs : partant d'un sin standard et transmettant au fur à mesure les données chiffrées, ils avent calculer très rapidement le prix vente de telle fourniture. Toutefois, lécision de commande reste la préative du siège.

Chez Comabi, le dépositaire équipé it gérer de façon autonome ses nmandes clients.

### OUVELLE ORGANISATION DE L'I.F.G.

Institut Français de Gestion groupe Rhône-Alpes-Auvergne — planté à Vernaison avec une antenne renoble, a mis au point une organison en divisions : une division « médes de direction », avec l'1 C.G. (cyde 2 ans, déjà 20 000 diplômés en nce dont 2 500 en Rhône-Alpes), l.M. (Marketing), l'1.H.F.I. (Hautence) et l'1.S.H.A.G. (management ial), une division « technique de gespour les cadres et assimilés ; une sion « formation jeunes » et une division « langues » ; outre les séminaires management international.

lotons que l'1.F.G. lance en outre e année une division nouvelle dite tra Entreprises », destinée à assurer formations « à la demande » dans entreprises ou les organisations essionnelles.

#### IE MAISON REGIONALE DES IENCES HUMAINES A LYON

ne maison régionale des Sciences 'Homme devrait voir le jour cette ée à Lyon. Elle s'installerait sur O m2 mis à la disposition de l'Uniité Lyon II par la Ville de Lyon dans bâtiments de l'ancienne école de Santé Militaire, avenue Berthelot, au sein du « quartier des Universités », tandis qu'un bâtiment « recherche » s'implanterait à Grenoble.

Cette « maison », qui bénéficie d'un engagement du Ministère de l'Education et du Ministère de la Recherche et qui attend une réponse positive de l'E.P.R., rassemblera les équipes de recherche du C.N.R.S. et des universités de sciences humaines et sociales de Lyon, Grenoble et Saint-Etienne. Elle est conçue sur le modèle de la maison de l'Orient Méditerranéen ancien. On trouverait rassemblés des moyens communs (documentaires, informatiques et éditoriaux) et des centres d'échanges permanents entre chercheurs et « donneurs d'ordres ».

Par ailleurs, une « Association Recherche et Développement en Sciences Sociales et Humaines Rhône-Alpes » — A.R.D.E.S.S. — est en cours de constitution sous l'égide des mêmes universités régionales. Son siège serait fixé dans l'ensemble universitaire de Bron-Parilly.

#### CHLOE-CHIMIE CONSTRUIT UN ENTREPOT MODERNE A SAINT-FONS

L'usine Chloé-Chimie de Saint-Fons modernise sa capacité de stockage de compounds vinyliques (pour fabrication de produits à base PVC) en construisant un entrepôt de 5 000 m2. Ce nouvel équipement permettra de regrouper en un point l'activité de plusieurs entrepôts dispersés en région lyonnaise, d'où une amélioration du service clients.

L'usine (directeur Pierre Thibonnet) emploie quelque 900 personnes et produit environ 35 000 tonnes de compound par an utilisés à la fabrication de disques, bouteilles plastiques, etc. Toutefois le marché du P.V.C. est en dépression dans le monde entier. Chloé-Chimie en a souffert en 1981 en accumulant 370 MF de pertes. Ce chiffre s'est sans doute alourdi en 1982, car la situation s'était aggravée à la fin de l'année.

#### LYON-INITIATIVE

Sous l'égide de la Jeune Chambre Economique de Lyon, une association destinée à aider à la création et au développement de jeunes entreprises (par des prêts d'honneur sans intérêt et par un accompagnement humain) vient de se créer sous le nom de Lyonlnitiative. Conçu sur le modèle de France-Initiative, qui existe en lle de France et qui possède une antenne à Grenoble, Lyon-Initiative veut à la fois être efficace (l'association devrait disposer de 300 000 F de fonds de démarrage permettant d'aider 3 à 5 entrepreneurs par an) et solidaire (grâce à la présence en son conseil, présidé par Alain Proverbio, d'un certain nombre de responsables ayant des expériences diverses).

Lyon Initiative, secrétaire Maître Arlette Partouche, 33 rue de la République à Lyon 2°.

# AMOS: POUR UNE UTILISATION MAXIMALE DU TRAITEMENT DE TEXTES

Après avoir créé en 1973, FARAL, équipe de Conseils en Formation et Relations Sociales, Paul Jubin vient de créer la Société AMOS, avec Isabelle Fau, responsable de formation à la Chambre de Commerce de Lyon.

Cette création répond à un double besoin :

- Besoin de conseil et d'assistance aux entreprises pour le choix du matériel de traitement de textes, la liaison avec l'informatique et la nouvelle organisation qui en résulte, sans oublier l'aspect humain toujours très important;
- Besoin d'utiliser à fond toutes les possibilités des matériels. Actuellement, la plupart de ces systèmes sont exploités seulement à 30 ou 50 % de leurs possibilités.

AMOS, installé à Villeurbanne, regroupe déjà une équipe de 6 spécialistes.

#### INTECNO DEVIENT ALFA-LAVAL INTECNO

La société Intecno, spécialiste d'installations frigorifiques, à Limas, près de Villefranche-sur-Saône, est reprise par le groupe suédois Alfa-Laval. C'est la filiale française de ce groupe, siège à Les Clayes-sous-Bois (78), qui exploite désormais l'usine Intecno dont elle a repris 41 salariés sur 80. Elle y développera le département pompes à chaleur, qui ne représentait jusqu'ici que 15 % de l'activité Intecno.

Alfa-Laval France emploie 1 150 personnes et réalise un C.A. de 600 MF dont 33 % à l'export.